

MUJER FALLECE EN ACCIDENTE EN LAS CERCANÍAS DE PUERTO NATALES

Vehículo en el que viajaba volcó a un costado de la ruta.

Profundo pesar existe en la comunidad de Puerto Natales por la trágica partida de la apreciada vecina Coralia Oyarzo Cárdenas, quien falleció la noche de este sábado en un accidente carretero en la Provincia de Última Esperanza.

El hecho se registró cerca de las 20.30 horas a 30 km de Puerto Natales, cuando el conductor de un vehículo marca Fiat modelo Palio perdió el control del móvil en un sector de curva, cayendo a una zanja al costado de la ruta.

Personal del SAMU llegó hasta el sector alertado por conductores que fueron testigos del hecho, brindando las primeras atenciones a los lesionados y trasladando a la mujer hasta el Hospital Augusto Essmann de la capital de Última Esperanza. Sin embargo, pese a los esfuerzos médicos, la mujer, de aproximadamente 70 años, dejó de existir a los pocos minutos.

De acuerdo a los primeros antecedentes, el vehículo retornaba junto a familiares desde la vecina localidad de Cerro Castillo. Coralia Oyarzo era una destacada socia de la Junta de Vecinos Número 7 «Chile Nuevo», de Puerto Natales, en cuya sede de calle Guacolda 1495 serán velados sus restos.



3241 total visits, 2 visits today